

Berichte 2015

Europasiegerschau der ZG Ostalb e.V. in Heinlingen am 03. Oktober 2015

- Drucken

Europasiegerschau der ZG Ostalb e.V. in Heinlingen am 03. Oktober 2015

Seine traditionelle Internationale Rassehundeschau, führte der URCI angeschlossene Verein, Züchtergemeinschaft Ostalb e.V. in Heinlingen durch. Der Titel, der Dachverband geschützten Ausstellung, lautete in diesem Jahr Europasieger 2015. Leider war dieser Sonntag, im Gegensatz zu den voran gegangenen Tagen verregnet, sodass der Verein, unter dem Vorsitz von Martin Seitz, dem Nieselregen Tribut zahlen musste, und sich die Nachmeldezahlen gegenüber dem Vorjahr nicht so sehr auf die Gesamtausstellungsbilanz positiv niederschlugen. Mit 94 Meldungen zeigten sich die Vorstandschaft der ZG Ostalb dennoch zufrieden und erfreuten sich über den positiven Ablauf des Gesamttages. Die eingesetzten Zuchtrichter dieser Europasiegerschau waren Michelle Hördt, Maik Wagner und Ralf Lehmann. Die meist gemeldeten Hunderassen waren einmal mehr Chihuahua, Bolonka Zwetna und Papillon. Für diese Rassen gab es jeweils wieder Sonderehrenringe, die hart umkämpft wurden und immer Spannungsgeladen sind. Im Gegensatz zu den Vorjahren waren auch in Heinlingen die kleinen Rassen dominierend und verdrängen immer mehr die weniger anwesenden Großhunde, ein Trend, der überall zu beobachten ist. Die Eröffnung der Hundeshow übernahmen der 1. Vorsitzende der URCI e.V. Michael Kraft, sowie der 1. Vorsitzende der ZG Ostalb, Martin Seitz. Ausstellungskataloge und Pokale, wurden ebenso standardmäßig in hohem Niveau präsentiert, wie die vorbereiteten, korrekt ausgefüllten Anwartschaftskarten und Richterberichte. Der hohe URCI-Standard bezüglich dieser Anforderungen, an unsere angeschlossenen Vereine, wird stets von den ausstellenden Hundebesitzern gelobt und erleichtert (im Gegensatz zu anderen kleinen Hundevereinen ohne Dachverband) bei der Anweisung zu den Championaten, korrekte und gewissenhafte Bearbeitung, sowie die Erstellung der Urkunden. Gratulieren darf man an diesem Tag allen Hundebesitzern, sie haben ihre Hunde hervorragend präsentiert und im allerbesten Pflegezustand vorgestellt! Gewinnen kann last but not least nur Einer, und so freuen wir uns für den Pomeranian, den Dagmar Grün aus Bietigheim-Bissingen vorgestellt hatte und den Titel Best of Show einheimste!







